

くか・夢夏まつり

8月15日、くか・夢夏まつり2023が山口県大島防災センター防災公園にて開催されました。

4年ぶりの開催となった夏まつりには、地域の方や帰省された方など多くの方が訪れ、ステージイベントや屋台などを楽しみました。夏まつりの最後には、至近距離から迫力満点の花火が打ち上げられ久賀の町を彩りました。



▲ステージイベントの様子（久賀保育園による太鼓の披露）

サタフラ 2023 フィナーレ！

7月15日から開催されたサタデーフラ2023も、8月26日をもってフィナーレを迎えました。今年も県内外から多くのフラチームの参加があり、素敵なおフラが周防大島のアロハな土曜日を彩りました。

8月26日にファイナルの会場となったグリーンステイナがうらでは、各チームによるプログラムを終えた後に、出場チームのダンサーと観客の皆さん全員が参加してのフラを踊りフィナーレを締めくくりました。



▲出場のフラダンサーと観客の皆さんでフィナーレを迎えました！

夏の夜空を彩る大輪の花

8月16日、安下庄で周防大島花火大会・盆踊り大会が開催されました。

会場は、盆踊りや軒を連ねる屋台を楽しむ多くの方で賑わい、夜空に向けて次々と打ち上げられる4,000発の花火に観客からは大きな歓声があがりました。



海ごみについて楽しみながら学ぶ

8月27日、町内の小学生とその保護者を対象として、きれいな海を次世代に残すために知るべきこと・できることを楽しみながら学ぶ、「海ごみゼロ大作戦 in 周防大島」が白鳥ヶ浜と島中小学校講堂を会場として行われました。

参加者の皆さんは、白鳥ヶ浜で海岸清掃を行い、拾ったごみの種類を調べたり、紙コップ一杯の砂をとり、その中に含まれるマイクロプラスチックを調べたりしました。

海ごみの調査後、「みんなの問題・海のごみ」と題して、鹿兒島大学 特任教授 藤枝 繁 先生による講演が行われ、世界の海ごみの現状などについて話がありました。



▲各地の海岸で見つけた珍しい漂着物を児童たちに説明する藤枝先生